

# **Terdapat 67 Orang Positif Covid-19, 7 Orang Dirawat di Rumah Sakit**

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Kota Balikpapan menyatakan sampai saat ini terdapat sebanyak 67 orang yang terkonfirmasi terjangkit virus Covid-19 di Kota Balikpapan. Dari jumlah tersebut sebanyak 60 orang menjalani isolasi mandiri dan 7 orang menjalani perawatan di rumah sakit.

“Total (kumulatif sejak awal pandemi) positif 12 Juli berjumlah 53.847 kasus, dirawat 7 kasus dan isoman 60 kasus, sembuh 51.822 kasus dan 1.958 meninggal dunia,” ujar Wakil Ketua Satgas Penanganan COVID-19 Kota Balikpapan Syaful Bahri dalam konferensi pers, Selasa (12/07/2022).

Syaful Bahri yang juga menjabat sebagai Asisten I Pemerintah Kota Balikpapan menambahkan, dengan melihat kondisi ini, Pemkot Balikpapan meminta masyarakat untuk tetap mematuhi protokol kesehatan. Menyusul telah meluasnya varian baru COVID-19 BA4 dan BA5 yang kini jadi perhatian.

“Harapan kita masyarakat Kota Balikpapan terus meningkatkan prokes, kita berharap jangan sampai lengah. Pasalnya, masih ada beberapa terjangkit Covid-19, dan yang sekarang masih ngetrend BA5 dan BA4 ini yang harus jadi perhatian. Walaupun tingkat keganasannya tidak seperti COVID-19 delta,” ungkapnya.

Sementara itu, Juru Bicara Satgas Penanganan COVID-19 Kota Balikpapan Andi Sri Juliarty mengatakan, saat ini 7 pasien yang dirawat di rumah sakit karena memiliki gejala sedang dan tidak dirawat di ruangan ICU

“Hari ini ada 7 pasien terkonfirmasi dirawat di rumah sakit bukan di ICU, berkriteria sedang, 60 orang isoman di rumah

mereka adalah orang-orang yang tidak bergejala,” ujarnya.

Ditambahkannya, kasus terbanyak adalah riwayat perjalanan dari luar kota, dimana dua pekan sebelumnya telah di rilis bahwa masih mendominasi pekerja tambang batu bara maupun migas . Termasuk keluarga yang liburan dari luar daerah.

“Dua minggu lalu kita sudah merilis bahwa ada klaster dari pekerja migas dan tambang, kemudian di tambah dengan klaster-klaster keluarga yang pulang melaksanakan perjalanan liburan,” tutupnya.